

Das lässt sich mit der Wings Platinum 3 Verion, nur mit einem Kompromiss verwirklichen, und zwar in der Kombination von Plus- und Alphaspuren. Die Helligkeit des oberen Bildes sollte dabei nicht zu dominant sein, also mit viel Dunkelanteil.

Eine andere Möglichkeit wäre, dass Bild aus vielen Einzelbilder aufzubauen. Dies geht übrigens ganz einfach und sehr preiswert mit Magix Video Delux Das "Billigprogramm" Magix-Video-Delux ca. 170 verschiedene Blenden und 3-D-Übergänge an. Mit diesem Programm kann man nicht nur Videos sondern auch Bilder zusammenstellen und überblenden. Mit diesem Programm kann man auch einzelne Sequenzen als "EINZELBILDER" in beliebiger Auflösung und in beliebiger Frequenz ausgeben. Und diese qualitativ hochwertigen Einzelbilder kann man dann wieder problemlos in Wings Platinum z.B. mit "einfügen Bildsequenz" in eine Videospur zurückholen. Das ist sicherlich einfacher und schneller als ein Weg über Photoshop.

Ich habe dazu ein preiswertes Programm in den www.HDAV-Shop.de aufgenommen.

In Wings 4 ist das als komfortable Funktion eingebaut

Ersteintrag:

überarbeitet:

[\(nach oben\)](#)

April 2004

13.01.2013

[\(Startseite\)](#)